

# SIRENEN TEST

Nicht erschrecken, am Mittwoch, 4. Februar 2026 findet der jährliche Sirenentest statt. In Winterthur wird um 13.30 Uhr das Zeichen «Allgemeiner Alarm» ausgelöst: ein regelmässig auf- und absteigender Heulton von einer Minute Dauer. Die Bevölkerung muss dabei keine besonderen Verhaltens- oder Schutzmassnahmen ergreifen.

Weitere Informationen über den Sirenentest unter [sirenentest.ch](http://sirenentest.ch) sowie im Teletext der SRG-Sender auf Seite 680.

Informationen und Unterlagen sowie vorsorgliche Massnahmen zur Bewältigung bei Katastrophen und Notlagen unter [alertswiss.ch](http://alertswiss.ch) sowie in der Alertswiss-App.



Apple



Android

## IM EREIGNISFALL



**Radio hören oder  
Alertswiss aufrufen**



**Anweisungen  
befolgen**



**Nachbarn  
informieren**